

**MATERIA:** **GEOGRAFÍA****CURSO:** 2º Bachillerato**DESCRIPCIÓN DE LA MATERIA:**

Geografía es una materia de opción de la modalidad de Ciencias Sociales y Humanidades de 2º de Bachillerato y se imparte en 4 horas semanales. En ella se analiza el espacio físico peninsular, los paisajes y las actividades que se desarrollan en el territorio español. También aborda la relación existente entre la naturaleza y la sociedad, así como sus consecuencias medioambientales y humanas.

OBJETIVOS: esta asignatura aporta un completo conocimiento del contexto físico y humano de España. Tiene como objetivo que el alumnado conozca la realidad geográfica española, además de las diferentes formas de ocupación y explotación de nuestro territorio. La asignatura de Geografía muestra, como ninguna otra, la riqueza paisajística de España y las diferentes respuestas que han dado los grupos humanos que se han asentado y asientan en ella. También pretende fomentar en el alumnado la idea de responsabilidad hacia nuestro rico patrimonio natural y cultural, de acuerdo a los objetivos del desarrollo sostenible y a los valores democráticos. Del mismo modo, la asignatura ayuda a la toma de conciencia sobre problemas que afectan a los españoles como ciudadanos de un mundo globalizado.

Por último, no hay que olvidar que esta asignatura es un magnífico complemento de la asignatura común de Historia de España, porque el alumno que cursa Geografía conoce en profundidad las regiones biogeográficas y la división administrativa del país, lo que le facilita el estudio de nuestra historia.

METODOLOGÍA:

La Geografía es una asignatura eminentemente práctica, pues el alumno es protagonista de su aprendizaje. Predominan actividades en las que el alumno pone en práctica lo que va aprendiendo de las explicaciones del profesor, los apuntes, los libros de consulta o la búsqueda de información en diversas fuentes, como Internet. La forma de trabajar es variada. Por un lado, el alumno desarrolla un trabajo individual (lectura comprensiva de los apuntes, elaboración de esquemas, realización de casos prácticos y aplicación de los conocimientos aprendidos), pero también realiza tareas en pequeño grupo y en grupo-clase, como la exposición de trabajos sobre algún tema o visitas a lugares de interés.

En cuanto a las herramientas digitales que se van a utilizar, además de las fuentes consultadas en Internet, se emplearán algunas Tecnologías de Información Geográfica para ciertas tareas individuales o en grupo. También se utilizarán plataformas digitales (Moodle o Google Classroom) como soporte complementario de las clases presenciales.

CRITERIOS DE CALIFICACIÓN:

Geografía tiene un altísimo porcentaje de aprobados. Para facilitar el estudio, se realizan, como mínimo, dos pruebas escritas al trimestre. Por lo general, de dos bloques de contenidos o temas cada una, según el modelo de la PevAU, estableciéndose una nota media de ambos exámenes. A esta nota, se añade el trabajo del alumnado en clase y casa, así como el interés mostrado y su participación. No obstante, también hay recuperaciones de las evaluaciones suspendidas. Todo ello se concreta en la programación de la asignatura y se da a conocer previamente al alumno.